

Am Samstag, den 25 November 2017 führte uns unsere erste Fahrt zum Weihnachtsmarkt in diesem Jahr nach Aachen.

Am frühen Morgen begann unsere Reise in Münster und über weitere Zustiegshalte u.a in Osnabrück, Hamm und Hagen. Den Streckenabschnitt zwischen Münster und Hagen begleitete uns die moderne E-Lok des Typs Vectron. Ab Hagen Hbf kam dann die lang ersehnte Schnellzugdampflok 01 150 zum Einsatz.

Von unseren Fahrgästen wurde der Lokwechsel ausgiebig begrüßt und die Kameras blitzten im Sekundentakt in der Morgendämmerung.



Im schönen Dampflokakt schnaufte die mittlerweile über 80 jährige Dame ab Hagen Hbf die für Dampfloks sehr anspruchsvolle Steigung bis nach Düsseldorf hinauf.

Während der spektakulären Hinfahrt gab es bei uns im Speisewagen auch wieder das beliebte Heizerfrühstück. Schnell füllte sich bereits das fahrende Restaurant auf dem Hinweg.

In Wuppertal Oberbarmen konnten wir dann alle gemeinsam Zeuge einer spektakulären Betankaktion der Dampflok werden. Hier hatten wir unseren ersten Wasserhalt. Die Dampflok verbrauchte für die starke Steigung ca. 15.000l Wasser. Nach rund 45 minütiger Pause ging es auch wieder schnell weiter.

Aachen als unser Ziel erreichten wir pünktlich. Einige unserer Fahrgäste zog es direkt zum Weihnachtsmarkt. Ein anderer Teil unserer Fahrgäste hatte zunächst noch eine Stadtrundfahrt mit dem Bus bzw. einen Stadtrundgang zu Fuß gebucht. Hierbei haben wir auch den Dom mit der Schatzkammer besuchen können. Auch die originale Printenbäckerei durfte selbstverständlich nicht fehlen.

Gegen 18 Uhr konnten wir dann pünktlich auch wieder die Rückfahrt antreten. Unsere Schnellzugdampflok begleitete uns noch bis nach Köln. Auf der Rückfahrt erfreute unser mitgeführter Speisewagen den Gaumen unserer Fahrgäste, dieser wurde sehr gut besucht. Die ein oder andere Minute Wartezeit wurde zum Fachsimpeln unter den Fahrgästen genutzt.



